

Fecha: 17-01-2026
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: Optimizarán computadores que serán entregados a estudiantes ancuditanos

Pág.: 5
Cm2: 143,4
VPE: \$ 88.473

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

Optimizarán computadores que serán entregados a estudiantes ancuditanos

Buscando reducir brechas digitales y fortalecer la educación pública en el territorio, la Universidad de Los Lagos, Saesa y el Departamento Provincial de Educación dieron el primer paso en una alianza estratégica que beneficiará al Liceo Bicentenario de Ancud.

La iniciativa considera la recuperación, mejora y rea-

condicionamiento de equipos computacionales que se encontraban en desuso en la sede del Mineduc en la Isla. Estudiantes de la carrera Técnico Universitario en Informática de la ULagos, trabajarán para optimizarlos y dejarlos en condiciones de ser utilizados por la comunidad educativa.

Natalia Altamirano, jefa

provincial de Educación, destacó que "hicimos la transferencia hacia la ULagos para que sus estudiantes puedan mejorar los equipos, actualizarlos y, a través de la donación de Saesa, puedan ser el producto de un apoyo para el aprendizaje de los estudiantes del Liceo Bicentenario de Ancud".

El director de la sede Chi-

loé de la casa de estudios superiores, Maximiliano Heeren, dijo que "esta es una tremenda instancia para nosotros porque esta sinergia fortalece la educación pública de nuestro territorio y promueve también que no solo los estudiantes se vean favorecidos con esta entrega de computadores, sino que además las familias chilo-



REPRESENTANTES DE LAS INSTITUCIONES INVOLUCRADAS

tas".

Por su parte, la jefa del servicio al Cliente de Saesa en Chiloé, Javiera Fontecilla, adelantó que el reacondicio-

namiento de los computadores "será el primer paso, luego estaremos en el mismo liceo haciendo la entrega formal de los equipos". ☺